

黒川幼稚園だより

NO. 13

令和3年2月24日 文責 山口 仁美

園訓

友だち大好き！先生大好き！幼稚園大好き！

教育目標

豊かな心を持ち、いきいきと活動する子どもを育成する

朝から粉雪が舞い散るような寒い日になったり、ぽかぽかと春のような温かい日になったりして体調管理が難しい日が続きます。しかし、今年は常にマスクを付け消毒を行っていたので、病気で欠席者が少なかったようです。



今年度も残すところあと1か月足らずとなりました。子供たちは、進級・進学する喜びに胸を膨らませています。そんな子供たちの気持ちを受け止めながら、残り少ない幼稚園での生活を充実させ、一年の締めくくりの日々を健康で楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

地域や保護者の皆様には、一年間、幼稚園に対しご協力とご理解を頂きありがとうございました。



2日(火)に豆まきをしました。今年はコロナ禍の中でしたので怖い鬼が来ませんでしたが、元気いっぱい「鬼は外、福は内」と言いながら立てかけられた鬼に向かって新聞紙で作った豆を投げました。



豆まきが終わってホッとして記念写真 3・4歳児



怖くないぞ！ 5歳児



2月14日(日)年度末保育参観を行いました。コロナウィルス感染症拡大防止のため、保護者と兄弟のみの参観となりました。大勢の人の前で、歌ったりダンスをしたり劇をしたりするのは、とても緊張することだと思いますが、みんな一生懸命頑張ってくれました。胸が熱くなりました。



満3歳児と3歳児「きのこ」のダンス。とっても可愛い！！

事後の保護者アンケートでもたくさんの嬉しい感想がありましたので一部を紹介します。

- ・異年齢合同でのダンスや発表や歌なども、とてもまとまりがあり素敵な発表会で日々成長しているなあと感じました。
- ・幼稚園に入園して初めての保育参観。恥ずかしがらずにできるのかと心配していましたが、みんなと楽しく発表できてよかったです。
- ・練習風景も見ていなくて、家でもあまり見せてくれなかったので心配していましたが大丈夫でした。去年よりも、ダンスも大きくはっきり踊っていたので成長を感じました。
- ・子供の成長が見れて嬉しかったです。ダンスや歌だけではなく「こんなことができるよ」などの日頃園で遊んでいるような姿も見れてほほえましかったです。入室する際も検温や消毒などの徹底ぶりに感謝しています。コロナ禍中、様々な配慮をしながら開催して下さいありがとうございました。
- ・本番は、恥ずかしがってあまり声が出ないのではないかと心配しましたが、みんなよく頑張っていたと思います。自分の子供もですが、他の園児たちの成長ぶりにもびっくりしました。見ていて嬉しく思いました。

※色々な温かいご意見をいただきありがとうございました。これからの保育の参考にしていきたいと思います。



4歳児 日頃の遊びの様子を発表。平均台・跳び箱・滑り台。最後にポーズ！！



5歳児と4歳児のダンス「鬼滅の刃」
4歳児は自分たちで作った剣を持って……。5歳児は鬼滅の衣装を着て……。
かっこよくて 素敵！

5歳児の劇「できるかな」みんなで歌を歌って声を出して発表しました。見ている人も歌を歌って参加してくれました。チームワーク バッチリ！



- 1 (月) 安全点検 諸費配布
納入締切10日
- 2 (火) 発育測定、ヨガ教室(2時15分～)
- 3 (水) ひな祭り、ぶっくん巡回日
- 4 (木) 新・在園児用品配布
- 5 (金) お別れ会
- 6 (土) 青嶺中卒業式
- 7 (日) 育友会作業(窓磨き)9時～10時
- 8 (月) 山んこ読み聞かせ
- 9 (火) 保護者会、会長引き継ぎ会
- 11 (木) 卒園式総練習

- 15 (月) おはなしどんぐり
- 18 (木) 黒川小卒業式
- 19 (金) 幼稚園卒園式 ※お花のアーチで送ります。在園児保護者は10:45頃ご集合ください。
- 23 (火) 給食担当者会
- 24 (水) 修了式(給食なし)11時30分降園
- 25 (木) 保育年末休業
- 26 (金) 育友会会計監査
- 4/6 始業式
- 4/12 小学校入学式、4/13 幼稚園入園式